



AYER SE CONCRETÓ EL ACTO EN EL MISMO TALLER MUNICIPAL.

## Municipio entrega terrenos de taller para reposición de cesfam castreño

15 mil millones de pesos considera la inversión del nuevo centro de salud familiar René Tapia, el más antiguo con esta categoría en Chiloé.

La entrega del terreno del taller municipal de Castro marca la reactivación del proyecto de reposición del Centro de Salud Familiar René Tapia. Con ello se espera que en cerca de 5 meses se inicie la construcción del nuevo edificio del dispositivo de atención primaria, el primero acreditado en la provincia.

Ayer se concretó el traspaso del terreno desde el municipio al Servicio de Salud Chiloé. Según se informó desde la repartición consistorial, fue el propio alcalde castreño, Baltazar Elgueta (PS), quien entregó a la directora del organismo, Marcela Cárcamo, el documento que informa oficialmente sobre el traslado del taller municipal, en cuyo espacio se construirá el nuevo edificio del centro de salud.

En este sentido, el jefe comunal afirmó que “se ha realizado la entrega oficial de este recinto y esperamos que pronto el Servicio de Salud Chiloé pueda iniciar el proceso de licitación. En cuatro a cinco meses, esperamos comenzar la construcción del nuevo cesfam, que beneficiará a aproximadamente 30 mil personas y

representará una inversión millonaria de más de \$15 mil millones, abarcando más de 3 mil metros cuadrados”.

A su vez, la directora del Servicio de Salud Chiloé, destacó los próximos pasos para concretar el remozado consultorio.

“Ahora que este terreno está disponible, procederemos con la licitación del proyecto valorado en \$15 mil millones, que incluirá un edificio de dos plantas con una superficie total de 3.300 metros cuadrados. Este nuevo cesfam reemplazará completamente las instalaciones actuales del René Tapia, ofreciendo a la comunidad de Castro condiciones mejoradas conforme a las normativas técnicas del Minsal (Ministerio de Salud)”.

Daniel Navarro, secretario general de la Corporación Municipal de Castro, resaltó este avance, dando cuenta que “este proyecto, financiado por el Ministerio de Salud ha alcanzado un importante hito con el inicio del traslado del taller municipal, cumpliendo así con el requisito establecido por el Servicio de Salud Chiloé”.